

Wegen Fahrraddemo Straßen gesperrt

Eine Fahrraddemo „Kiddical-Mass“ findet am Samstag, 6. Mai, zum vierten Mal auf den Straßen der Heidenheimer Innenstadt statt.



Wie hier im September 2021 werden am Samstag, 6. Mai, wieder viele Fahrradfahrer die Straßen Heidenheims erobern. Foto: Oliver Vogel

Eine Fahrraddemo „Kiddical-Mass“ findet am Samstag, 6. Mai, zum vierten Mal auf den Straßen der Heidenheimer Innenstadt statt. Eingeladen sind laut Sebastian Hynek vom Verkehrsclub Deutschland in Heidenheim alle, mit Laufrädern, Tretrollern, Fahrrädern, Lastenrädern oder im Anhänger ungestört auf den großen Heidenheimer Straßen zu fahren. Die Polizei werde die Straßen der Innenstadt in Abschnitten für den Autoverkehr sperren. Beginn ist um 15 Uhr in der Georges-Levillain-Anlage (zwischen Bahnhof und Schlossarkaden). Die Fahrt führt in geringer Geschwindigkeit durch die Innenstadt. Geplant ist eine Pause, in der Kinder mit Straßenmalkreide kreativ werden können. Seifenblasen und Musik gibt's unterwegs; am Ende der kostenlosen Veranstaltung bekommen alle Kinder und Jugendlichen zur Belohnung ein Eis. Entgegen der ersten Planung findet die Rundfahrt aufgrund eines FCH-Fußballspiels nicht am Sonntag statt, sondern schon einen Tag vorher.

Schwerpunktthema ist dieses Mal die Verkehrssituation um die Silcherschule in Mergelstetten. Der Elternbeirat fordert Tempo 30 rund um die Schule, breitere Gehwege und längere Grünphasen. Eine Gruppe aus Mergelstetten will deshalb zur Kinderrundfahrt dazustoßen. Abfahrt in Mergelstetten an der Silcherschule ist um 14 Uhr, ebenfalls mit Polizeibegleitung für eine sichere Anfahrt. Die Kiddical Mass ist eine weltweite Bewegung, die sich für kinderfreundlichere Städte einsetzt. Für die Aktion gehen die beiden Heidenheimer Vereine, der ökologische Verkehrsclub VCD und der Fahrradclub ADFC gemeinsam an den Start. Die letzte Kinderrundfahrt in Heidenheim fand mit über 150 Menschen im September statt. VCD